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さんこんにちは！ いつも江口グループわくわく倶
楽部のニュースレターを読んで頂きありがとうご

ざいます！ 今月は新たに始めるセミナーのご案内です。
SNSに興味のある方はぜひご覧ください！

から10年ほど前の採用活動で合同説明会に出た
時の話です。江口組のブースに来てくれた大学生

から、「土木って未来あるんですか？」「親が土木の仕事
だけは止めとけって言うんです。」という質問を受け、衝
撃を受けたことを今でも覚えています。確かに、この頃か
ら採用活動に苦労するようになっていました。その大き
な原因は土木の仕事をしたいという学生が少なったから
です。そしてマスコミをはじめ土木の仕事に対して悪いイ
メージばかりを報道するようになったからだと思います。
　その学生たちの言葉は、悔しさと同時に恥ずかしさを
感じました。しかし、土木の仕事はみんなの生活を支え
ている素晴らしい仕事だと昔も今も誇りに思っています。
このような背景から、土木のイメージが悪くなったことを
なんとか変えたいという強い気持ちが生まれました。そ
して、その手段として始めたのが当時流行り出していた
SNSです。江口組の現場で働く社員たちのカッコいい姿
をたくさんの人に知ってもらえば、きっと土木のイメージ
が変わるだろうと、現場で働く姿や工事のことなどを、
SNSを通じて発信し出しました。
　最初やり始めた頃は、土木のことを宣伝するっていう
文化がなかったこと、ましてやSNSという新しいツールが
浸透されていなかったこともあり、批判的なコメントがた
くさん届きました。しかし、そんなコメントよりも土木の
イメージをなんとかして変えたいという想いが強く、そん
なコメントは基本無視して発信を続けました。そうする
ことで、少しずつですが土木の魅力を伝わってきたかな
と感じることがでてきました。
　それまで工事現場に届く声と言えば、クレームがほと
んどでした。でも、SNSで発信するようになり工事現場

には激励や感謝の言葉が届くようになりました。SNSの
力を実感しました。しかし、まだまだです。もっと土木の
魅力を伝え、土木のことを多くの人に知ってもらいたいな
と思います。
　ただし、江口組だけの一つの会社の取り組みだけで
は限界があります。もし多くの土木会社がSNSを活用し、
土木の魅力を発信したら、土木のイメージが大きく変わ
るのではないかと考えました。そこで、SNSの先生をや
ることに決めました！ これまで自分が10年以上発信し
続けているSNSのやり方、そして江口組の事例を紹介し
「SNSをやりたいけど、やり方がわからない」と悩んでい
る皆さんに発信方法をお伝えします。特に土木の魅力を
伝える和を広げるために、土木の人たちに聞いてもらえ
たら嬉しいです。「SNSをビジネスで使う」ということに
重きをおきセミナーを開催します。もちろん土木じゃな
い人の参加も大歓迎です。
　これから定期的に開催していく予定です。９月は下記
の日程で行いますので、よろしくお願いします。

「土木（仕事）の魅力を発信するSNSビジネス活用セミナー」
　日時：9月27日（水）　14時～16時
　場所：株式会社江口組会議室（小松市殿町2－66）
　費用：11,000円（税込）
　定員：10名

　申し込みは添付のQRコードを読み込み、必要事項を
入力し申込みください。セミナー申込み後に費用のお支
払いなど詳細なことを連絡させていただきます。
　CHIKACO姉さんが江口組のSNSの歩みと事例を話
します。「もう、発信さえすれば効果が出る！」そんな時
代は終わりました。SNSの特性を理解
し、的確なSNSを投稿しなければビジ
ネスで効果はでません。あなたの土木
（仕事）の魅力が多くの人に伝わるよう
にと願います！

「土木（仕事）の魅力を発信するSNS
ビジネス活用セミナー」開催！

江口グループ　代表取締役社長　江口　充
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江口グループ現場だより

さんこんにちは！ CHIKACO姉さんです。
江口組の公式YouTubeチャンネル【えぐチャンネル】

その中に【土木クイズ“土木Q”】という番組があります。
“土木Q”は、わたしやエリカさんやサリアさんのような事
務員が土木クイズに挑戦する番組です。私たちは普段、総
務部で仕事をしているので、土木現場の知識も用語も全く
わからない土木の素人です。そんなわたしたちが、土木漢
字クイズや現場クイズに挑戦しています！
　例えば･･『工事現場で虎と呼ばれる道具は？』『「面一」な
んて読む？』など、現場の人にはあたり前の用語も、土木素
人のわたしたちには ？？ なことばかりです。土木を面白く
楽しく知り、土木を身近に感じてもらいたいなぁと思い、で
きた番組が“土木Ｑ”です。
　最近は県外からも多くの方がはるばる小松まで来て下
さり“土木Q”に挑戦してくれています！

回、観てくれている人に驚かれることがあって、そ
れは「外部に頼らず、スマホ1つで撮影から編集ま

で全て自分達で行っている」ということです。今は主に、4
月に入社した新入社員の川﨑さんがしてくれています。
　川﨑さんのような若い世代の人たちは、普段からYouTube
をよく観ているので、YouTubeの面白さがわかっています。
だから、編集も早く、面白い！ 毎回完成動画のクオリティの
高さに感心しています。
　これからも採用活動、
そして土木のイメージア
ップのためにYouTube
を活用していきます。
　読者の皆様も「えぐチ
ャンネル」を観て、江口
組や土木のことをもっと
知って頂けると嬉しいで
す♪

江口組の若手の皆さんで

除草業を行いました！

短い時間での作業となり

ましたが、少しでも綺麗に

することができました̂ ^

動画の編集画面

ここで音や字幕を入れてい
ます。

天満橋と外周堤の水拭きを社員の方々 と安全協議会の方々 が行っています！

隅々 まで拭き掃除を行い、ピカピカになりました♪

新入社員の川﨑さん。

編集は全てスマホかタブレットで

行っています。

いつも編集ありがとう！

さんこんにちは。総務部のむらきです。先日、江口
グループ安全協議会の皆さんと一緒に【小松天満

宮清掃活動】を行いました！
　去年は大雨の影響で開催することが出来ませんでした
が、今年は2年ぶりに開催することが出来、天満宮外周堤
の手すりや、天満橋の水拭きに加え、今回は除草作業も行
いました。
　日頃からお世話になっている地域の皆さんが、天満宮に
訪れる際、気持ちよくご利用できますようにと気持ちを込
めて皆さんと綺麗にしてきました◎

て、江口グループでは、清掃活動の当日までの準備
や、当日の進行は若手社員(ＥＳＰメンバー)が中心と

なって行っています。
　今期のＥＳＰリーダーは私が務めています。準備から当日
の進行まで、初めてのことも多く、沢山先輩方に質問し教

えていただきながら行いました。至らぬ点もあったかと思
いますが、ＥＳＰメンバーの皆さんをはじめ、先輩方のご協
力もあり、無事に終えることが出来ました！ 
　当日も大変暑い中での作業となりましたが、皆さんご参
加いただきありがとうございました！

土木Qも見れる↑
えぐチャンネルは
コチラから♪

土木を面白く楽しく伝えるYouTube番組“土木Q”
みなさんに「土木って楽しい！」って
思ってもらえたら嬉しいです♪

小松天満宮の清掃活動を江口グループ安全協議会の
皆さんと一緒に行いました！

地域の皆さんが気持ちよく、天満宮をご利用できますように^^♪
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　こんにちは、ぐぐ
です。今年の夏はも
のすごい猛暑の連
続でしたね。ぼく達
は熱中症対策をしっ
かりしながら、乗り
切りました！ まだ残

暑の厳しい日がありますが、がんばります！
　今回は、ぼくが担当している現場がある安宅地区のお
ススメ散策スポットを紹介します♪ 安宅は、古くから港町
として栄え、今もその趣を残す町並みが残っています。難
関突破として有名な安宅住吉神社や勧進帳の舞台と
なった安宅の関は大変有名だと思います。それ以外で、
ぼくがおススメしたいのは、『かんころ石』と呼ばれる丸
い柱状の石を積上げて作られた護岸や擁壁です。明治時

代に地元の石を使い
建設材料として使っ
ていたものが、今も現役で残っています。
　そして最新の撮影スポットとして、安宅海岸にある
『AAAのオブジェ』がおススメです。オブジェの間に、人文
字でTとKを作ると・・・ATAKA、安宅になるんです！ おもし
ろいですよね！！ 目の前に広がる日本海をバックに素敵な
写真を撮ってみませんか？

　クリエイション江口の髙橋はるかです。
　９月になり、だんだん季節が秋に変わってきますが、夏の
疲れなどで皆さん体調崩されていませんか？
　さて今回は、この夏私は遮光カーテンの良さを体感しま
した。その良さをぜひ皆さんに知ってもらいたくて、遮光
カーテンについてお話したいと思います。
　私の住んでいるアパートの目の前の道路には夜になると
明け方までついている回転灯があります。そして、この回転
灯の赤いランプは住んでいる部屋を直撃するようにピ
カッ！ピカッ！と回っています。引っ越した当初はカーテンも
遮光タイプをつけていたので我慢できるくらいでした。しか
し、最近ランプ交換をしたのか、明るさがさらに強力になり
私の睡眠不足の原因になりました。
　どうにかできないか色々探していると、１級遮光のカーテ
ンがセールで売っていたので試しに買ってすぐ取替えまし
た！ これが私の生活環境を大きく変えてくれました。遮光
カーテンの等級は完全遮光・１級遮光・２級遮光・３級遮光・
非遮光の５段階あり、私の購入した１級の遮光率は99.99％！

隙間からはどうしても漏れますが、
変える前と比べると雲泥の差です！ この遮光カーテンのお
かげで夜はよく寝られるようになりました。1級遮光カーテ
ンの断熱効果率はメーカーにもよりますが、５０％前後もあ
りエアコンの効きが良くなったような気がします。1級遮光
のカーテンは、「朝まぶしくて寝られない！」「日中の強い日
差しを避けたい！」という方にオススメしたいです！
　お客様のお困りごとが解決して、お客様が笑顔で「あり
がとう」の声を頂けることがとても嬉しいです。だから一生
懸命お困りごとを解決したいな
と思っています。もし何かお住ま
いで困っていることがあったら、
些細な事でも相談してください。
はるかが頑張ります！

　お電話０７６１－２４－００１８
　もしくはQRコードをスマホで読み取り
　必要事項を入力しご連絡ください。

ぐぐの その4現場通信

睡眠環境を良くしたい方必見！
私の睡眠環境が改善した体験

はるかの

お困りごと
解決！！

お問合せフォーム↑
はコチラ

安宅といえば勧進帳は外せませんよね☆

明治時代に作られたかんころ石の護岸

安宅の新撮影スポット☆
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ご意見・ご感想などがございましたら

ＳＮＳ または 同封してあります

アンケートハガキにてご連絡下さい！！

こんにちは。 9月に入ってもまだまだ暑いですね。
早く涼しくなってほしいと思いながら毎日過ごしています。
今月は“秋に一番食べたいもの”を聞いてみました。
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